
ПРОШЛО ДВЕ НЕДЕЛИ
Районное агропромышленное объединение и райком

профсоюза работников агропромышленного комплекса

подвели итоги социалистического соревнования труже-

ников совхозов на заготовке кормов и уборке урожая на

14 августа.

НА ЗАГОТОВКЕ КОРМОВ
Первое место присуждено

коллективу совхоза «Сланцев,
ский » (директор Г. Ф. Лахно,
секретарь парткома В. И. Ко-
валенко, председатель профсо-
юзного комитета Н. П. Петро-
ва, главный агроном Л. Ц. Ма-
лощинский); обеспечившему за-

готовку всех видов кормов в

сухом веществе на 92 процен-

та и заготовившему по 15,5
центнера кормовых единиц на

одну условную голову крупно-

го рогатого скота.
За достигнутые успехи в со-

циалистическом соревновании

коллектив совхоза награждает-
ся переходящим Красным вым-

пелом.

Второе место присуждено

коллективу совхоза «Аврора»
(директор Н. В. Сивенков, секре-

тарь парткома В. Г. Жиров,
председатель профсоюзного ко-

митета Т. В. Иванова, главный
агроном О. А. Званцев), обеспе-
чившему заготовку всех видов

кормов в сухом веществе на 85
процентов, выполнившему план

заготовки сенажа на 10 процен-
тов.

Одновременно отмечено, что

все совхозы района в среднем

опережают соответствующий
д^рвень прошлого года по заго-

'товке кормов в сухом веществе
на 7 процентов, в кормовых
единицах на 10 процентов.

Наряду с этим отмечается,
что в совхозах «Старопольский»
и «Аврора» медленными темпа-
ми проводится скашивание се-

янных и естественных трав,

так и не приступил к заготов-
ке сенажа совхоз «Осьмин-
ский».

В текущую неделю нужно
усилить темпы на заготовке

зеленой массы на силос, для
чего использовать отаву много-
летних трав и солому зерновых
культур, закладывая их с обя-
зательным применением кон-

сервантов.

НА УБОРКЕ УРОЖАЯ
Первое место присуждено

также коллективу совхоза

«Сланцевский», убравшему зер-

новые на 38 процентах от пла-
новой площади и получившему

с каждого гектара по 41,2
центнера зерна.

За достигнутые успехи в со-
циалистическом соревновании
коллектив совхоза награждает-
ся переходящим Красным вым-
пелом.

Второе место присуждено
коллективу совхоза «Родина»
(директор В. А. Антонов, секре-
тарь парткома В. С. Минаков,
председатель профсоюзного ко-

митета В. Н. Сырников, глав-
ный агроном Т. Н. Яковлева),
обеспечившему уборку зерно-
вых на 33 процентах плановой
площади и получившему с каж-

дого убранного гектара по 26,8
центнера зерна, выполнившему
план сдачи раннего картофеля
на 57 процентов.

Одновременно с этим отмеча-
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Все выращенное— убрать и сохранить!
ется, что все совхозы района,
за исключением «Авроры»,
приступили к посеву озимых
культур, также приступили к
уборке картофеля совхозы: «Ро-
дина», «Сланцевский» и «Авро-
ра». Однако из-за неблагопри-
ятных климатических условий
темпы на уборке зерновых еще
низкие. Отставание от соответст-
вующего уровня прошлого года
составляет 288 гектаров по

району.

За предстоящую неделю нуж-

но максимально использовать

погодные условия, чтобы лик-

видировать отставание на убор-
ке зерновых от уровня прошло-
го года, усилить работы по по-
севу озимой ржи. Учитывая,
что с 22 августа начнется мас-
совая уборка картофеля, не-
медленно приступить к скаши-
ванию и уборке картофельной
ботвы.

И. МАНЬКО,
агроном РАПО.

НА 14 АВГУСТА В РАЙОНЕ ЗАГОТОВЛЕНО

сена — 19864 тонны,

сенажа — 11349 тот,

силоса — 14954 тонны,

травяной муки и резки — 1430 тонн.

Всего кормов в кормовых единицах — 15919 тонн.

ПЛАНОМ ПРЕДУСМОТРЕНО ЗАГОТОВИТЬ

сена — 18942 тонны,

сенажа — 15010 тонн,

силоса — 40745 тонн,

травяной муки н резки — 1550 тонн.

Всего кормов в кормовых единицах — 23860.

РЕКОРДСМЕНЫ
Хорошо потрудились этим

летом механизаторы нашего

района, ведущие заготовку сена.

План по этому виду кормов

значительно перевыполнен.
Большой вклад в этот успех

внесли трактористы, занятые

прессованием сена или упаков-

кой его в рулоны. Шестеро из

них установили своеобразные
рекорды, заготовив более чем

по 100 тонн. Это А. М. Ануф-
риев и А. И. Федоров из сов-

хоза «Сланцевский», И. 3.
Газетский, В. А. Васильев и

В. А. Сусликов из «Родины»
и В. А. Эрлих из «Авроры».

СВЕДЕНИЯ

об уборке семенников многолетних трав, зерновых и картофеля
и севе озимых в совхозах района на 14 августа

(По данным ГИВСа)
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«Сланцевский» .■ 38 41,2 9 82 13
«Родина» 33 26,8 5 137 22

«Аврора» 29 22,9 2 100 —

«Осьминский» 27 21,3 — — 10
«Старопольский» 25 18 — — 17

Всего по району: 30 26,1 3 101 13

Было в 1988 году: 58 15,2 3 75 15

—  СВЕДЕНИЯ  

о заготовке кормов в совхозах района на 14 августа 1989 года

(По данным ГИбСа)
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«Сланцевский» 25,55 15,5 97 124 93 71 —

«Родина» 25,13 15,4 97 107 55 83 102

«Аврора» 20,96 13,0 80 90 110 50 83

«Осьминский» 20,31 11,7 95 108 - 90 —

«Старопольский» 19,31 11,6 87 100 100 62 Д-i-

Итого по району: 22,32 13,5 91 105 76 72 92

Выло в 1988''гоДу: 20,09 12,0 91 103 24 48 92

Ежемесячные сель-

скохозяйс т в е н н ы е

статистические свод-

ки бодро сообща-
ют о тысячах тонн за-

готовленных для жи-

вотноводства кормов

совхозами района.
Цифры и проценты вы-

полнения и перевыпол-

нения плановых за-

даний впечатляют и

настраивают на опти-

мизм, тем более, что

нынешние погодные

условия благоприятст-
вовали заготовитель-

ной страде. Но что

стоит в реальной дей-
ствительности за эти-

ми цифрами?
Лидером уже не

первый месяц на за-

готовке кормов явля-

ется коллектив совхо-

за «Сланцевский». По-
смотреть условия хра-

нения сена в деревнях

совхоза — с такой
целью мы с председа-

телем городского ко-

митета народного конт-

роля В. С. Трощенко-
вым и заведующей
внештатным сельско-

хозяйственным отде-

лом комитета В. Е.
Никитиной объехали
на днях некоторые

совхозные фермы. И
вот что увидели.

Сенной сарай в Руе приго-
дился бы и для рейда по по-
жарной безопасности: пожар-
ный водоем зарос бурьяном
так, что его не сразу и най-
дешь, телефона нет, случись

что, надо бежать на другой
конец деревни. А ведь сенные
сараи горят, как свечи, и здесь

не только каждая минута, каж-

дая секунда на счету.

Одна из дверей сарая свали-
лась и лежит в траве. И по

всему видно, что лежит доволь-

но прочно. И так долго, что

уже успела зарасти бурьяном.
Недалеко от первого сарая

строится другой, новый. Зре-
лище печальное: каркас зда-

ния, кое-где обшитый по бокам
досками, повсюду валяющиеся
кирпич, доски, строительный
хлам. Строить, видимо, не то-

ропятся. Но если бы делали

основательно, а то ведь одна

из стен сарая тоже уже валя-
ется в траве.

В ГОСТЯХ

У ЛИЛС
— Хорошо, что стена отва-

лилась зимой, когда здесь нет

никого, — комментирует убо-
гое зрелище здешняя хозяйка,
сторож Н. Н. Миллер, — а то
кто его знает, что могло бы
произойти.

...На ферме в Кривицах то-
же нечем похвалиться: возле

сарая света нет, телефона нет,
пожарного водоема нет. Встре-
тивший нас сторож — явно под
хмельком. «Да, тяпнул не-
множко с утра», — оправды-

ваться не стал. Вместе с ним
обошли сенной сарай, вроде бы
все в порядке: сено сухое, не

горит. Посмотрели скирду в

поле около леса. Видно, что

оно уже не первой свежести.

Да откуда ему быть свежим,
если оно просто-напросто сва-

лено на сырую землю и ничем
не укрыто. Дожди делают свое
дело; тут уже и гниль, и сго-
ревшее сено. «А вы бы утреч-
ком приехали, — комментиру-

ет сторож, — утром от него
так пар и валит».

Первая скирда рулонного се-
на под открытым небом оказа-

лась далеко не последней.

1 лавное нас ждало впереди.

Не доезжая до самых Кривиц,
слева от дороги на поле, —

еще две подобные скирды, но

уже пооольше. Из одной руло-

ны уже вывозят, видимо, на

ферму, другая — у самого ле-

са. Животным посочувствуешь

— сеном от сена совсем не

пахнет.

Дальше — больше. Побывав
затем в огромном поле за Го-
стицамп, рядом с садоводче-

ским товариществом PTAIICa,
и за Большими Нолями, по-

смотрели сооетвенными глаза-

ми, какое количество сена от-

дано на растерзание дождям и

ветрам. 1остицкое сено с кри-

внцким по количеству не срав-

нишь — здесь три длиннющих

скирды на огромном поле, да

и в Больших Полях его нема-

ло. По самым скромным на-

шим подсчетам оставлено под

открытым неоом в Кривицах,
1'остицах, Больших Полях свы.

ше ООО тонн скирдованного се-

на. и хоть сложено оно в Го-
стицах поплотнее да поакку-

ратнее, чем в Кривицах, участь

его такая же — будет оно по-

тихоньку гореть.

Рейд убедил нас в нашем

традиционном российском го-

ловотяпстве. Ведь чтобы со-

хранить это сено, сберечь ре-

зультаты напряженного в сено-

косную страду с утра до ночи

тРУДа мехайизаторов, остава-

лось-то сделать самую малость;

подложить под скирды бревна,
настелить на них жерди, а по-

том уж складывать сено, чтобы
оно не лежало на земле. На-
крыть чем-нибудь сверху тоже

не представляло особого труда.

Нет пленки, нет брезента, но

есть сено. Именно сеном и на-

крывают скирды уважающие

себя хозяева.

Но о будущем в «Сланцев-
еком» думать, видно, не при-

выкли, живут днем сегодняш-

ним. Для них сейчас важнее,
наверное, цифры и проценты

статистических отчетов, да и

лидерство в соревновании то-

же неплохо.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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ХОЗРАСЧЕТ: ПРОБЛЕМЫ И ПРАКТИКА

Оптимальные закупочные цены

на сельхозпродукцию, развитие арендного подряда,

совершенствование системы краткосрочного

кредита снимут часть экономических проблем
в сельском хозяйстве

лению дифференцированных
надбавок к ценам на сельхоз-

продукцию план по прибылям
в целом цгрообъединение вы-

полнило: при плане 2004 тыся-

чи рублей получено 2017 ты-

сяч. Однако сама по себе эта

цифра ни о чем не говорит. Как
о положительном, она могла го-

ворить раньше, когда не были

На мартовском (1989 года)
Пленуме ЦК КПСС выработана
такая аграрная политика, сле-
дуя которой можно и нужно

обеспечить радикальные пере-
мены в сельском хозяйстве.
Центральное место в ней зани-
мают проблемы дальнейшего
совершенствования механизма
хозяйствования, углубление хо-

зяйственного расчета и принци-
пов самофинансирования, на-

страивающие тружеников сель-
ского хозяйства на достижение
высоких конечных результатов.

А в конечном итоге — на повы-
шение рентабельности сельско-
хозяйственных производств.

Для обеспечения наиболее
устойчивой работы совхозов в
новых условиях и повышения
рентабельности их государст-
вом установлены дифференци-
рованные закупочные цены на
продукцию полей и ферм. Из-
за, отмены государственного
бюджетного финансирования
капитальных вложений на стро-
ительство (кроме дорог), на со-
держание детских садов, покры-
тие убытков ЖКХ, на комплекс
работ по добыче и транспорти-
ровке торфа, на страховые пла-
тежи, на возмещение разницы
в ценах на сельскохозяйствен-
ную технику и минеральные
удобрения низкорентабельным и
убыточным хозяйствам введены
дифференцированные надбавки.

Так, на хозяйства нашего

ПОЧЕМУ
НЕ ПОВЫШАЕТСЯ
РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ?
районного агрообъединения на

1989 год запланировано полу-

чить всего дифференцированных
надбавок в сумме 4750 тысяч

рублей. За первое полугодие

совхозы получили 1973 тысячи

рублей, что составляет 41,5
процента от запланированного
на этот период. Почему же в

целом РАПО недополучило
8,5 процента надбавок? Да по-

тому, что не выполнило план

по сдаче государству главной
своей продукции — молока.

Вот за эти-то недополученные
тонны и не получило ни основ-

ной выручки, ни надбавок к ней.
Больше всего недобор молока

составил в совхозах «Осьмин-
ский» и «Старопольский». А
поэтому эти хозяйства и надба-
вок не получили на большую
общую сумму.

И все же благодаря установ-

совхозы на самофинансирова-
нии и когда на многие расходы

им средства отпускались из гос-

бюджета. А в новых условиях,

когда все материальные затра-

ты оплачиваются из совхозной
казны, некоторым хозяйствам
от полученной реализации про-

дукции прибыли хватает только

на то, чтобы свести концы с

концами. Иными словами, ее

хватает лишь на самоокупае-
мость, или еще чтоб было по-

нятнее, на выплату зарплаты.

В таком режиме у нас работа-
ют сегодня совхозы «Осьмин.
ский» и «Старопольский». Рен-
табельность в этих хозяйствах
составила всего за прошлый
год 14 и 14,3 процента соответ-
ственно. С такой рентабельнос-
тью им крайне сложно вести

расширенное производство. Не
очень йысока она пока и в сов-

хозах «Родина» и «Сланцев-
ский», считающихся наиболее
состоятельными.

Так что же мешает тружени-

кам сельского хозяйства жить

безбедно, укреплять свое фи-
нансовое положение? Тем бо-
лее, как я уже сказала, государ-

ство установило дифференциро-
ванные надбавки.. А мешает то,

что надбавки эти выделяются
в размерах, равных отмененным
бюджетным средствам, но не

учитывается при этом, что бук-
вально за последние три —

пять лет у нас в стране очень

сильно подскочили цены на

промышленную продукцию.
Скажем, стоимость запасных

частей по сравнению с 1983 го-
дом возросла в 2 — 2,5 раза,
минеральных удобрений и ядо-

химикатов — на 80 процентов,
строительных материалов для

нужд основной деятельности —

в' 3—3,5 раза, МПБ (малоцен-
ных быстро используемых пред-

метов) в 2 — 2,5 раза. А кило-

грамм картошки как стоил
так и стоит 10 копеек на про-

тяжении многих лет, килограмм
капусты — 5 копеек и т. д.

Вот почему все мы, сельские
труженики, с нетерпением
ждем 1991 год, в котором пра-
вительством обещано пересмот-

реть закупочные цены на сель-
хозпродукцию.

Но это вовсе не значит, что
с повышением цен сами собой
решатся все экономические про-
блемы. Главным было и оста-
ется — рост производства про-

дукции полей и ферм, улуч-
шение их качества. Хорошую
службу в этом, я считаю, мо-
жет сослужить арендный под-
ряд. И особенно в молочном
животноводстве. Однако сегод-
ня только в совхозе «Старо-

Дядя Гриша — тепло называют в ДОЦе комбината «Стройдеталь» Гали Хайбриева. Он
сортировщик леса. Работает здесь более 20 лет. Опыт, а главное отношение к делу вызы-
вают у товарищей по работе уважение к вете рану. Говорят ,так: «Он очень обязательный:
сказал, что сделает, проверять не надо. Все будет выполнено качественно и в срок».

!

польский» заключены договора

на аренду с двумя коллектива-

ми. И опыт работы одного из

них в составе Е. А. Танчука,
А. Н. Снежкова, А. Б. Кузне-
цова и В. В. Васильчука еще

раз убеждает, что в аренде
скрыты большие резервы. Они
за короткое время сумели чуть
ли не вдвое поднять продуктив-

ность коров, за счет чего в

совхозную кассу добавилась не

одна тысяча рублей. Да и у
самих арендаторов прекрасные
заработки. К сожалению, сов-

хозные экономисты совместно
со специалистами - отраслеви-

ками проводят недостаточную

разъяснительную работу по
внедрению аренды в молочном

производстве. А это основная
продукция, от которой хозяйст-
ва имеют наибольший процент
рентабельности.

Для повышения эффектив-
ности сельскохозяйственного
производства и перехода пред-

приятий на самофинансирова-
ние важное значение имеет со-

вершенствование действующей
системы краткосрочного креди-

тования. Из года в год задолжен-

ность по ссудному счету по

хозяйству растет. Так, в 1988
году по сравнению с 1987 го-

дом выросла на 1075 тысяч

рублей. На повышение же за-

долженности по ссудным счетам

опять же в определенной степе-

ни повлияло повышение цен на

промышленную продукцию-:
на комбикорма. Остается лишь

надеяться, что и в этом вопро-

се будут приняты обоюдовыгод-
ные условия, и тогда дела сель-
ских тружеников быстрее будут
меняться к лучшему.

Л. ПАВЛОВА,
главный бухгалтер рай-
онного агрообъединения.

СТАТЬ ЯДРОМ
КОЛЛЕКТИВА

Такая главная мысль про-
звучала в выступлениях комму-
нистов партгруппы фермы Вы-
скатка совхоза «Родина» на не-
давнем отчетно-выборном соб-
рании.

Проблем немало — и в вы-
полнении планов по производ-
ству и продаже государству
молока, совершенствовании ор-

ганизации труда и в укрепле-
нии дисциплины. Коммунисты
знают эти проблемы и считают,
что, действуя сплоченно, в тес-

ном контакте с советом трудо-
вого коллектива, могут ока-
зать необходимое влияние на

их решение.

Партгрупоргом вновь избра-
на ветврач фермы М. Н. Ляс-
ковец.

О ТНЮДЬ не оптимистиче-
ское настроение у кол-

лектива предприятия «Теп-
ловые сети» в период под-
готовки к работе в осенне-
зимних условиях. Да и к че-
му этот голый оптимизм,
не подкрепленный необходи-
мой материальной базой.
Ведь может статься, и зи-

мой придется латать дыры,
и в каком месте — сегодня
трудно предугадать. Да,
впрочем, судите сами. Пред-
лагаем вашему вниманию
беседу с и. о. главного ин-
женера «Тепловых сетей»
Е. П. ИВАНОВОЙ. Первый
вопрос к ней:
— Екатерина Панкратьев,

на, меня сегодня будут инте-
ресовать вопросы, связанные с
подготовкой предприятия к ра-
боте в осенне-зимних услови-
ях. Какие работы проведены,
что предстоит сделать, воз-

можно, что-то мешает этому?
— У нас составлен план

работы на межотопитсльный
сезон. Но сдерживает его вы-
полнение снабжение. К приме-

му, нам прислали 1000 метров

труб диаметра 114 миллимет-
ров и 100 труб — 273 милли-

метра.
—■ Из этих цифр мне труд-

но представить потребность в
этих трубах. Это что — самые
ходовые?

— Мы используем трубы от
57 до 325 миллиметров в ди-
аметре. А прислали только та-

кие размеры, о которых я ска-
зала.

— Исходя из чего предприя-
тие планирует, и кто его снаб-
жает?

— Мы не требуем много.
Нам необходимо лишь то, что
считаем нужным, чтобы выпол-
нить все профилактические
работы. А вопросом централи-
зованного снабжения занима-
ется «Леноблжилкомхоз». Эта
организация никогда не постав,
ляла нам требуемого количест-
ва материалов, а это не толь-
ко трубы.

— И как же обходитесь или

будете обходиться?
— Латаем потихоньку, при-

бегаем к помощи предприятий,
организаций. Только в Луч-
ках заменили 1200 погонных
метров труб.

— Это много или мало?
— У нас план 1000 погонных

метров.

ЭКСПЛУАТИРОВАТЬ СТАРОЕ-
— Почему именно эт а циф-

ра? Как она возникла?
— В результате опрессовки,

эксплуатации в прошлый осен-

не-зимний период были выяв-
лены слабые места.

— Значит ли все это, что

жители Лучек могут быть спо-
койны: зимой никакой аварии
не случится?

— Думаю, прорывы будут, и

трудно ' сегодня предугадать
где, хотя трубы опрессовку вы-
держали. Но тепловые сети

старые. Примерно 80 процен-
тов сетей — самортизированы.
Но крупных аварийных ситу-

аций не бывает. Где прорвет
труба, сразу же ликвидируем
прорыв. Бригады все время в

работе. Хотя, казалось бы, ле-

том — ремонтируй, зимой —

делай только профилактику. Но
так не получается.

— А как Вы представляете
в идеале эксплуатацию тепло,
вых сетей в Лучках?

— Тепловые сети надо заме-

нить полностью. Это очень до-

рогая работа, по предвари-

тельным подсчетам выходит 1,5
миллиона рублей. Да еще надо
найти, кто бы эти работы вы-

полнил, потому что нашему
предприятию, эксплуатационни-

ку, это не под силу.
— Ну. в исполкоме навер-

няка таких денег нет... 4

— Поднимали мы этот воп-
рос, нужно долевое участие

предприятий.
—• Это все, что касается

Лучек, а в другой части горо.
да?

— Меняли тепловые трубо-
проводы, которые во время экс-

плуатации прошедшей зимой
показали свою ненадежность.
Делали опрессовку. У нас це-

лое лето работает одна брига-
да в Лучках, другая — в цент-
ральном районе города.

— Екатерина Панкратьев-
на, в этом году, вероятно, до-

бавилось еще ряд тепловых се.

тей — город-то растет, а на-
сколько мне известно, котель-

ная завода резиновых изделий
не расширяется...

— Да, котельная работает

на город с дефицитом тепла.

Нужна установка третьего кот-
ла. Сейчас ведется проекти-
рование.

— Проблема возникла не в
этом и даже не в прошлом го-
ду, а проектирование идет
только сейчас. Когда же в та-
ком случае будет установлен
котел?

— Если все пойдет хорошо,

то в следующем году, возмож-
но, котел можно будет эксплу-

атировать.
— Тогда с уверенностью

можно сказать, что город не

будет испытывать дефицит теп-

ла?
— Нет, это ведомственная

котельная, при проектировании

она не была рассчитана на

такой объем работы, да, види-

мо, и на заводе в этом не за-

интересованы. Нужна новая
котельная городу или же до-

полнительный источник тепла.
Может быть, ТЭЦ завода

«Сланцы» использовать в ка-
честве такого дополнительного
источника.

17 августа 1989 года «ЗНАМЯ ТРУДА» 3 страница

(О «ночных операциях», после которых в городе погибают деревья)
В потемках, под покровом

ночи, когда не слышно ни

человеческих голосов, ни

шума машин, к могучему де-

реву, оглядываясь по сторо-

нам, пробирается некто. Что-
то тяжелое осторожно при-

держивает за пазухой. По-
дойдя к объекту, он озирает-
ся по сторонам и начинает

взмахивать топором... Время
от времени он останавливает-

ся, тревожно прислушиваясь
к ночной тишине. Ухо улав-

ливает какие-то шорохи, се-

рдце скачет и от страха за-

мирает, но напрасно, потому

что тишина аж давит на пе-

репонки. Минут через десять
со всем покончено, и он на

всех парусах мчится к подъ-

езду и скрывается за две-

рью. И как только наступает
утро, о происшествии всем
жильцам дома сообщает крик

дворника. Что же произош-

ло? Оказывается, вот этот са-

мый некто ночью «убил» де-

рево, подрубив его' под са-

мый корень (работу его рук

отчетливо видно на снимке).
Этого зверского подруба

хватит дереву с лихвой. Че-
рез некоторое время листва
его пожухнет, и оно начнет

погибать. А дальше? Дальше
известная история. Все пой-
дет как по маслу, В ЖЭУ
поступит сигнал от кварти-

росъемщиков, что во дворе

дома стоит засохшее дерево
и его необходимо спилить.

Именно на это и рассчитывал
злоумышленник. Почему же

происходят такого рода «ноч-

ные операции», после кото-

рых в нашем городе гибнет
не одно дерево? Ведь по су-

ществу, зеленые насаждения

никому не дозволено выру-

бать без ведома жилищно-
коммунальной службы. Ви-
димо, здесь не срабатывают
какие-то рычаги. Возможно,
заявки жильцов остаются

под сукном в ЖЭКах и свое-

временно не передаются в

зеленую службу города, а,

может быть, и в зеленом хо-

зяйстве дремлют, а меж тем

деревья гибнут, и никто не
может их защитить. Редко
удается найти виновника, в

основном он остается безна-
казанным.

Есть у нас и такие случаи,
когда от варварских подре-

зок гибнут молодые деревья.
Особенно достается тем, ко-

торые очень быстро тянутся

к солнышку. Как правило, у
них не остается макушки, а

впоследствии во все сторо-
ны тянутся ветки, похожие

на руки, молящие о помощи

(взгляните на снимок). Вы
все поймете сами. Одно мож-

но сказать, что эту несчаст-

ную липу «ободрали как
липку». Если другое дерево

стерпит такое обхождение,
то она, бедолага, протянет,

наверняка, недолго. Липа
очень плохо переносит даже
аккуратную подрезку. Но
нет, не дрогнула у кого-то
рука, не пронзила сердце
боль за эту некровоточащую,

но может быть, смертельную
рану. Подобными делами

имеют право заниматься
только специалисты. И если

так и дальше дело пойдет,
то можно предположить, что
в скором времени в черте
города не останется ни одно-
го живого дерева. Что тогда
мы будем делать? Ведь наша
экологическая обстановка да-

леко не благополучная. Об
этом каждый из нас должен
помнить всегда.

Как же озеленяется тер-
ритория новых жилых ми-

крорайонов? Старожилы
помнят, что на местах новых
многоэтажек раньше каждую
весну буйно зацветали пло-

довые деревья. И еще. Пред-
ставьте, чтобы увидеть ры-

женькую белку не надо бы-
ло забираться куда-то в

глушь, достаточно было
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выйти чуть ли не за калит-
ку сада и в ветвях сосен

увидеть ее пушистый хвос-
тик. Теперь не то, чтобы
белку, но и сосну редко

встретишь в городе. Кое-где,
конечно, деревья строители

сохранили, но выжить им в

такой обстановке трудно.

Посмотрите на снимок со-
сны с приспособлением.
Интересно бы знать, что

хотел устроить на этой
сосне человек, может, пожар-

ную каланчу, или наблюда-
тельный пункт для распозна-
вания неопознанного объекта.
Только своими действиями
он. погубил . красоту. Скорее
всего эта сосна у дома напо-
минает «засидку» на каба-
нов. Какое-то страшное чув-

ство охватывает, когда при-
ближаешься к этому одино-

кому, засохшему дереву.

Положение можно изме-

нить в лучшую сторону,

если хорошо подумать. В
городе есть питомник, где

можно приобрести и кустар-

ник, и саженцы. Только бы-
ло бы, как говорится, жела-

ние. Очень хочется верить,
что город наш все-таки в

будущем станет городом -

садом. Вот ведь многие лю-

ди, приехав в новый дом,

первым делом посадили под

окнами цветы. Хорошая при-

мета, не правда ли? Только
работники зеленой службы
города вовремя должны под-

сказать им, как правильно
произвести в дальнейшем
посадку деревьев, и кустарни-

ков. Иначе через несколько
лет их постигнет та же учесть,

что и деревья, которые

вы видите на снимках.

Нельзя сказать, что в на-

шем городе нет прекрасных,
зеленых уголков. Они есть.

Например, приятно прой-
тись по дороге в сторону

консервного завода, хлебо-
комбината, где по обе сторо-

ны дороги растут молодые

деревца. Есть среди них и

рябинки, свешивающие свои

яркие грозди, радуя наш

глаз. Хорошо смотрятся и

зеленые насаждения в парке

у автовокзала. А ведь всего

несколько лет назад здесь

было голое поле. Только вот

он уже требует особого ухо-
да. А есть ли настоящий хо-

зяин зеленого хозяйства в

городе? Как объяснил заме-

ститель директора объедине-
ния «Сланцыжилкомхоз»
Г. А. Егоров, зеленые на-

саждения закреплены за пред-
приятиями, работники кото-

рых и должны о них забо-
титься.

Если же самому предприя-

тию не под силу вести такие
работы, то заключается до-

говор с комбинатом благо-
устройства города. Многие
предприятия пренебрегают
этими правилами, и зеленые

насаждения остаются на про-
извол судьбы.

Ю. ВОРОНЦОВ.

РАНЫ,
КОТОРЫЕ  
НЕ КРОВОТОЧАТ

Природа и мы

ИМЕЮТСЯ ЛИ
ЛЬГОТЫ?

«Я — ветеран Великой
Отечественной войны, инва-

лид второй группы, прирав-

ненный к инвалидам вой-
ны. Пользуюсь льготами
в торговле и в сфере об-
служивания, а вот пользо-
ваться правом бесплатного
проезда в городском тран-
спорте у меня нет. Хоте-
лось бы знать, есть ли такие
льготы?».

В. ШМЕЛЕВ,
инвалид войны.

На это письмо ответил и. о.
директора Сланцевского пасса-

жирского автопредприятия
А. Е. ПЕРЕЖОГИН:

— В соответствии с Пра-
вилами перевозок пассажиров

и багажа автомобильным тран-
спортом в РСФСР сообщаем,
что все инвалиды Великой
Отечественной войны, незави-
симо от группы инвалидности и

вида получаемой пенсии (по
инвалидности, по старости, за

выслугу лет, персональной
пенсии) пользуются правом бес-
платного проезда на всех ви-
дах городского пассажирского

транспорта ■ (за исключением
такси), а также в автобусах
пригородных сообщений. Ука-
занные льготы распространя-
ются на инвалидов из числа
военнослужащих, ставших ин-
валидами вследствие ранения,

контузии или увечья, полу-

ченных при защите СССР или
при исполнении иных обязанно-
стей военной службы, либо
вследствие заболевания, свя-

занного с пребыванием на

фронте, а также на инвалидов

из числа начальствующего и
рядового состава органов Ми-
нистерства внутренних дел,
ставших инвалидами вследст-
вие ранения, контузии или

увечья, полученных при испол-

нении служебных обязанностей.

Участники Великой Отечест-
венной войны в районах, не

имеющих железнодорожного

сообщения, пользуются 50-про-
центной скидкой со стоимости

проезда один раз в год (туда и

обратно) междугородным ав-

томобильным транспортом. Про-

езд участников войны в авто-

бусах городских и пригородных

маршрутов осуществляется с

с оплатой проезда на общих ос-

нованиях.

НЕ ЗА ГОРАМИ

ЛАТАТЬ
— А может быть, раскон-

сервировать маленькие котель-

ные?
— У нас все котельные ра-

ботают, кроме котельной на

улице Партизанская. Обору-
дование там настолько вышло

из строя, что его просто спи-

сали. Но эти «отельные к 1995
году мы должны закрыть.

— Чье это распоряжение и

почему маленькие котельные
нельзя эксплуатировать?

— Это распоряжение Гос-
гортехнадзора. Дело в том,

что в котельных помещения
подвального типа, поэтому в
таких условиях работать нель-

зя.
— Вот так все и получается.

Строят, затрачивают сумас-

шедшие деньги. Неужели не

видели раньше бесперспектив-
ность такого планирования ко-
тельных?

— Они и строились, как

временные. И проектировались,

как временные.

— Уж легче было собрать
воедино все деньги и построить

ДЫРЫ
настоящую, надолго. Но нашим
разговором ничего не вернешь.
Екатерина Панкратьевна, да-
вайте поговорим и о подаче
горячей воды в город. На днях
мне пожаловался житель до-
ма № 25 по улице Кирова. В
этом доме, а также в рядом
стоящих по этой улице нет го-
рячей воды. Здесь установле-
ны титаны. Как помочь им?

— И отопление недавно там
было дровяное. Нужен бойлер.
А вообще нужно сделать от-
крытый водоразбор.

— Чтобы установить бойлер,
нужно обратиться в соответст-
вующую жилконтору?

_ Установкой бойлеров за-

нимаются домоуправления и
жилищные конторы. Хотя
можно поставить в квартиры
и газовые колонки. Это уже

в ведении «Сланцымежрай-
газа».

— И еще вопрос. Почему
сейчас в дома поступает вода

не очень горячая?
— В это время она должна

поступать горячая. Котельной

задана температура 75 праду-
сов. Да подождите, я сейчас
поинтересуюсь у диспетчерской
службы по 05... Да, действи-
тельно температурный режим
не выдержан.

— Это уже претензии к ко-

тельной завода резиновых из-
делий, так я понимаю? Ека-
терина Панкратьевна, а что это
за служба — 05?

— Если что-то случилось,

прорвало трубопровод, протек-
ли крыши, какие-то еще не-
поладки в коммунально-быто-
вой системе, можно позвонить
в городскую аварийно-диспет-
черскую службу по номеру 05.

— Й последнее, к кому бы Вы
хотели обратиться с просьбой,
на кого бы пожаловались?

— Я мечтаю, чтобы домоуп-
равления, жилищно-коммуналь-

ные конторы выполнили, нако-
нец, наше предписание по на-

ладке сети. Установили необ-
ходимых размеров элеваторы,

сопла.
— Но насколько мне извест-

но, в прошлом году работники
коммунальных хозяйств жало-

вались, что, выполняя такие
предписания, они делают лиш-
нюю работу. Потому что зи-

мой люди жалуются на холод в

домах, сами заменяют сопла.

— Речь идет об элеваторах
необходимого размера, то есть

такого, который предусматри-
вает и подачу необходимого
тепла.

— А как это решается —

где что необходимо?
— У нас сделан полный

расчет по всему городу. Но на-

лаживать нужно всем. Если на

каком-то доме установят эле-

ватор, а на следующем нет, то
все это отрицательно скажет-
ся на теплоснабжении в целом.

—• То есть работу надо вы-

полнять сразу всем, в комплек-
се, согласно расчету?

Только так мы можем
добиться нормального тепло-
снабжения. Кроме того, надо,

чтобы в теплоцентре были две-
ри, замки, чтобы никто, кроме

работников коммунального хо-

зяйства, не мог вмешаться в
работу теплосети дома.

Итак, если подвести итог на-

шей беседе, то в снабжении го-

рода теплом задействована не

только служба предприятия
«Тепловые сети». Они эксплуа-

тационники. А чтобы что-то
эксплуатировать, нужна систе-

ма уже созданных надежных

теплосетей. Та, которая су-
ществует, не может удовлетво-

рить ни коллектив предприя-

тия, ни сланцевчан. На преде-

ле работает котельная завода
резиновых изделий, кроме того,

с реконструкцией ее не спе-
шат, да и она не выручит го-

род. Выход один — нужна

котельная, новая, надежная.

Конечно, можно посмотреть на

горисполком и потребовать у

него денег. Но горисполком —

не монетный двор. Дыр ему

латать придется много, и день-

ги требуются не только для

теплотрассы. Кто же сделает?
Давайте посмотрим по-друго-
му. Если у нас в квартире

испортилась мебель или что-

то понадобилось заменить, мы

не просим сделать это кого-

то, а находим выход сами. Так
может быть, представим себя
хозяевами города и примем са-

ми участие в строительстве
котельной, замене вышедших

из строя теплосетей. Это мо-

жет быть и долевое участие

предприятий, и участие каж-
дого сланцевчанина. Ведь вы-

строили же жители нашего г >-

рода спортивную школу...

В. КАРАСЕВА.



Любительский бег

Впечатления
о ММММ-89

Незабываемым в памяти ос-

тался Международный москов-

ский марафон мира-89, состо-

явшийся 12 августа в Москве,
в день Всесоюзного дня физ-
культурника.

Этот пробег собрал более ц

тысяч человек — любителей
оздоровительного бега со всех

концов нашей страны из бо-
лее чем 200 городов. Приня-
ли участие в этом замеча-

тельном пробеге и наши слан-

цевчане — Владимир Чаруш-
ников, Нина Чарушникова,
Виктор Солк и автор этих

строк.
Большую делегацию присла-

ли спортсмены США, пред-

ставляющие организацию «За
мир без голода». Было много

представителей из стран Ев-
ропы, Азии, Африки.

До старта и в момент про-

бега всюду царила доброже-
лательность, сверкали улыбки,
участники этого события при-

ветствовали друг друга. Бежа-
ли с флагами своих стран, с

эмблемами спортивных клу-
бов, с транспарантами, отра-

жающими борьбу за мир, за

здоровье людей, были песни
и музыка.

Это был настоящий празд-
ник здорового общения людей.

Если говорить о победите-
лях этого марафона, то им

стал Сергей Козлов из Мин-
ска, вторым финишировал
американец Пабло Вичелл и

третьим финишировал Лев
Хитерман из города Воткинса
— победитель и призер пробе-
га в 1983, 1986 и 1988 годах.

Этот Московский марафон
показал огромную тягу людей
всей нашей планеты к оздоро-
вительному бегу, к здоровому

образу жизни. ■

26 августа в нашем городе
состоится пробег в честь празд-

ника шахтеров. Мы ждем лю-

бителей бега из городов Пско-
ва, Новгорода, Нарвы, Кинги-
сеппа, которым высланы при-
глашения. Приглашаем всех

сланцевчан принять участие в

этом традиционном пробеге.
Сбор в 9 часов 30 минут у

клуба «Шахтер».
Е. ПИСКУНОВ,

участник ММММ-89.

ПОПРАВКА

В № 156 «Знамени труда»
в корреспонденции, название

которой «Восемь 'ящиков тос-
ки», по вине автора непра-
вильно назван адрес прожива-
ния посетителя вытрезвите-
ля Ивана Васильевича Пор-
фирьева. Нужно читать; ули-

ца Маяковского, дом 22а, об-
щежитие.

Зам. редактора
О. П. СВЕТЛОВА.

Майе Алексеевне
ВАСИЛЬЕВОЙ

Коллектив торга сердечно

поздравляет Вас с юбилеем.
Пусть Ваша жизнь будет пре-
красней всех цветов, здоровье
— крепче их благоуханья.

Ольге Егоровне
ЧУДИЛОВСКОИ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем здоровья, долгих лет

жизни.
Коллектив столовой № 7.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 18 АВГУСТА

6.30 — 12о минут. 8.30 —

Мультфильмы. 8.55 —

«Спрут-2». Худ. фильм. 5 и 6
серии. 11.10 — Человек. Зем-
ля. Вселенная 12.10 —

Фильм-концерт. 15.35 — «Лет-
ние впечатления о планете

«Зэт». Худ. ф. 2 серия. 16.45
— Док. фильм. 17.45 — Ре-
бятам о зверятах. 18.15 —

Мы идем искать. 18.45 —

Сегодня в мире. 19.00 —

После стачки. 19.20 — Мульт-
фильм. 19.45 — Играй, гар-
монь. 21.00 — Время. 21.40
— Это было... было..- 22.00
— «Спрут-2». Худ- фильм. 5
серия. 23.10 — Сегодня в ми-
ре. 23.25 — «Спрут-2». Худ.
фильм. 6 серия.

00.35 — «Чеховские страни-
цы». А. П. Чехов. Новости.
Телезнакомство. А. Пугачева.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика- 8.45 —

Английский язык. 9.50 —

Н. Лесков. «Тупейный худож-
ник». 10-35 — Здравствуй,
музыка! 11.00 — Новостй.
11.10 — «Четыре танкиста и
собака». Худ. ф- 14 серия.
12.10 — Док. фильм. 12.30 —

Английский язык- 13.00 —

Новости. 13.10 — Ритмическая
гимнастика. 13.40 — «Когда
рядом мужчина». Худ. ф- 17.00
— Новости. 17.10 — «Ино-

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ

«СЛАНЦЫЖИЛКОМ-
ХОЗ»

ПРОСИТ

всех граждан г. Сланцы
п Сланцевского района, кто

пользуется антеннами кол-

лективного пользования,

проверить оплату и при не-

обходимости сделать пере-

расчет в бухгалтерии домо-

управления.

В ближайшее время бу-
дет проведена проверка, и
не оплачиваемые точки под-

ключения к антеннам кол-

лективного пользования бу-
дут отключены.
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планетянка». Худ. ф- 18.30
— Ритмическая гимнастика.
19.00 — Пока не поздно.

20.00 — Спокойной ночи, ма-
лыши. 20.30— Спорт для всех.

20.45 — Чемпионат Европы
по' водным видам спорта.
21.00 — «Время»- 21.40 —

Чемпионат Европы по водным

видам спорта. 22.05 — «Со.
пот-89».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 18 АВГУСТА

10.00 — Мультфильм. 10-20
— «В условиях неочевидно-

сти». Худ. фильм. 17.55 —

«Факт»- 18.00 — Фильм-ба-

лет. 18.40 — Реклама. Объ-
явления. 18.45 — Мультфиль-
мы. 19-05 — Открытая дверь.

20.20 — «Факт». 20.40 —

Реклама. Объявления. 20-45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00

— «Время». 21.40 — «Факт»-
600 секунд. 21.50 — Что но.

венького? 22.00 — «В усло-

виях неочевидности». Худ- ф.
23.15 — «Прогулка в ритмах
степа». Телефильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 18 АВГУСТА.

16.00— Телеинформация. 16. Ю
— Программа передач. 16.15 —

«Эуген Капп». Телефильм.
17.45 —• Для детей. «Цветные
сны». Худ. фильм. 18.45 —

Актуальная камера. 19.00 —

Юпитер. 19.30 — Для детей.
Мультфильмы. 20.40 — Совет-

ская Эстония. 20.50 — Рекла-
ма. 21.00 — Актуальная каме-

ра. 21.20 — «На полпути к

вершине». Спектакль. 23.25 —

Таллиннские дни моды.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17

августа — «Регтайм». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17
августа — «Странный пример
женской мести». Начало в

18.10, 20, 21 час 50 минут.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 17 августа — «Тан-
цор «диско». (Две серии). На-
чало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 ав-

густа — «Убить дракона».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов

•
КООПЗАГОТПРОМ
СЛАНЦЕВСКОГО

РАЙПО
ЗАКУПАЕТ

У НАСЕЛЕНИЯ
КРАСНУЮ РЯБИНУ на

мелких кисточках по цене

20 копеек за килограмм,

ЧЕРНОПЛОДНУЮ РЯ-
БИНУ по 40 копеек за ки-

лограмм,

БРУСНИКУ по цене 2
рубля 30 копеек за кило-

грамм.

1 — 1
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Is- ТОРГОВАЯ РЕКЛАМА

ВЫСКАТСКОЕ СПТУ-257
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

на 1989—90 учебный год

Училище готовит специалистов для сельского хозяйства.
Окончивших 8 классов приглашаем на обучение по спе-
циальностям:

тракторист - машинист широкого профиля (с умением
выполнять работы слесаря-ремонтника и правами водителя
автомобиля категории «С»);

слесарь - ремонтник по ремонту автомобиля с правами
водителя автомобиля категории «С»;

повар.

При поступлении в училище необходимы следующие
документы: заявление, документ об образовании в подлин-
нике, свидетельство о рождении, медицинская справка, 12
фотографий размером 3x4 см, справка с места жительства.

За справками обращаться по адресу: Ленинградская об-
ласть, Сланцевский район, д. Выскатка, СПТУ-257. Телефо-
ны 654340, 65-295. Приемная комиссия работает с 8 до 17
часов, суббота, воскресенье — выходной.
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Свежая капуста — важнейший источник витамина С —

может внести разнообразие в меню.
Хорошая хозяйка не упустит такой возможности, и на

столе появятся ароматные щи, пирог с капустой, вкусный и
питательный салат, голубцы, отменный гарнир.

Тех, кто любит «поколдовать» у плиты, советуем приго-
товить капусту под молочным соусом:

Кочан капусты разберите на отдельные листья и варите
в подсоленной воде до готовности. Затем откиньте на сито,

отожмите и каждый лист сложите в виде конверта. «Конвер-
ты» обжарьте на масле, залейте молочным соусом, посыпьте
натертым сыром (можно плавленым), сбрызните маслом и
запекайте в духовке 10 — 15 минут.

На 1 кг капусты — 1,5 стакана молока, 1 столовую лож-
ку муки, 50 г натертого сыра, 3 столовых ложки масла.

Соус готовится так: 1 столовую ложку муки надо слегка
поджарить с таким же количеством масла и развести горя-
чим молоком, вливая его постепенно. Полученный соус вари-
те, непрерывно помешивая, 10 минут и посолите по вкусу.

Белокочанная капуста есть в продовольственных магази-
нах г. Сланцы.

Бюро рекламы и информации главного управления тор-
говли и общественного питания Леноблисполкома.

ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖШЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ^

Меняю 3-комнатную квар-

тиру 35,5 кв. м. в г Омске на
2-комнатную в г. Сланцы.

Обращаться по адресу:
644073, г. Омск, 73, ул. Ком-
кова, дом 1а, кв. 13 к Сидо-
ровой Евдокии Николаевне.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В карьере цементного за-

вода (район Каменка— Пе-
чурки) ежедневно с 15 до 17
часов производятся взрыв-

ные работы. Радиус опас-

ной зоны по разлету оскол-

ков не менее 300 метров.

Находиться в зоне при взры-

вах опасно для жизни!
Будьте осторожны! Следите
за сигналами: при произ-

водстве взрывов на мачтах

поднимаются красные фла-
ги и подаются световые си-

гналы ракетами и звуковые

сигналы сиреной.
Будьте внимательны! На

границах опасной зоны вы-

ставлены предупредитель-

ные надписи. Не заходите

за них.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

РАБОЧИЕ в цех, -^\
ОПЕРАТОРЫ паровых

котлов,

СЛЕСАРИ.
3—3

•
СПТУ-257

д. ВЫСКАТКА
приглашает на работу

СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИ-
КА.

Благоустроенное жилье

предоставляется.

Справки по телефонам
65-295, 65-385.

3—3
•

СЛАНЦЕВСКОЕ
СПЕЦИАЛИЗИ-

РОВАННОЕ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ

СПЗ «СЛАНЦЫ»
приглашает

на постоянную работу
КАМЕНЩИКОВ 3, 4, 5

разрядов,

БЕТОНЩИКОВ, СТО-
ЛЯРОВ 4, 5 разрядов со

сдельной системой оплаты

труда.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, 1, отдел кад-

ров СРСУ СПЗ «Сланцы»,
телефон 51-538.

3—3

Работники районного узла

связи глубоко и искренне
скорбят по поводу смерти
старейшего работника, вете-

рана-связиста ТИМОФЕ-
ЕВОЙ Анны Афанасьевны-
Выражаем семье умершей
самые сердечные соболезно-
вания.

Искренне соболезнуем
Александре Тимофеевне Фе-
доровой по поводу смерти
сестры Елены.

Цветковы, Семеновы,
Иващенко.

Выражаем сердечную благо-
дарность профсоюзному коми-
тету СПОГАТа, соседям, род.

ным и близким за помощь в

похоронах Тимофеевой Евдо-
кии Михайловны.

Сын, внук, невестка.

rum плии се
itiftini. сражая, четвергам,

аатввцаа a tfHma
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